

# Nativos de Loreto retomaron diálogo con el Gobierno para que atienda sus demandas



Los nativos de Loreto que llevaban 41 días de huelga indefinida en rechazo a los constantes derrames de petróleo en la región, ayer retomaron el diálogo con el Ejecutivo.

Las tratativas se realizan en Saramurillo, distrito de Urarinas, entre las federaciones nativas y la comisión especial del Gobierno que preside el jefe de la Oficina de Diálogo Sostenibilidad de la PCM, Rolando Luque.

Según el líder nativo José Sachín, el diálogo verdadero que aspiran tener es con los ministros de Estado y autoridades del gobierno regional y local, como ha sido acordado con Luque, en una fecha que sería establecida hoy.

Dijo que la problemática es compleja y requiere soluciones a corto, mediano y largo plazo. Figuran entre sus demandas la remediación de zonas afectadas por derrames de petróleo, renovación del oleoducto y creación de una comisión de la verdad que asegure compensación económica, abastecimiento de agua potable y saneamiento básico.